SPORT IN DER REGION

SSC Schwimmer bei den ISSC

Schwimmsport Bei den diesjährigen internationalen Sindelfinger Schwimmmeisterschaften (ISSC) im Sindelfinger Badezentrum konnten Lorenz Rumpel und Davide Petrella vom SSC Schwenningen einen sehr starken Saisonstart auf der Langbahn hinlegen. Über alle ihre elf Einzelstarts stellten sie neue persönliche Bestmarke auf.

Davide Petrella stellte über seine Paradedisziplin, den 200 Meterninder Brustlage, mit einer Zeit von 2:36,59 Minuten eine neue Messlatte in Baden-Würt-



Lorenz Rumpel (links) und Davide Petrella (rechts) konnten in Sindelfinden mit guten Zeiten überzeugen. Foto: Privat

temberg in seinem Jahrgang auf. Über die 100 Meter Brust konnte er seine Bestzeit mit einer Zeit von 1:12.90 Minuten verbessern. Nach den 100 Metern konnte sich der junge Schwimmer knapp über eine Teilnahme am Finallauf freuen, welche er nur um zwei Zehntelsekunden verpasst hat. Desweiteren startete Petrella über die 200 Meter Lagen (2:27,74 Minuten) und Rücken (2:36,59 Minuten) und die 50 Meter Brust. welche er in 33,59 Sekunden meisterte. Davide Petrella qualifiziert sich somit über die Bruststrecken für die Süddeutschen Meisterschaften im Schwimmen in Ingolstadt am 3. bis 5. Mai.

Persönliche Bestzeiten

Petrellas Teamkollege Lorenz Rumpel konnte sich über die 50 (30,31 Sekunden) und 100 Meter Schmetterling (1:10,69 Minute) erheblich im Vergleich zu seiner Bestzeit steigern, Über die 50 Meter Freistil erreichte er einen starken zwölften Platz im großen Teilnehmerfeld der Wertungsklasse Jugend B. Bei den 100 Meter Freistil schrammte er an der Ein-Minuten-Marke in einer Zeit von 1.00.52 Minute vorbei. Zudem startete der junge SSCler über die 400 Freistil und kam auf eine neue Bestzeit in 4:49.12 Minuten. eh